

ABSTRAK

CHOIRUN NI'MAH, 126103211027, Peran Dinas Kependudukan Dan Pencatatan Sipil Kabupaten Kediri Dalam Mengatasi Data Kartu Tanda Penduduk (E-KTP) Ganda (Persepektif UU No 24 Tahun 2013 Dan Fiqih Siyasah), Jurusan Hukum Tata Negara, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, Pembimbing : Rafiqatul Haniah, M.H.

Kata Kunci : Peran, Dinas Kependudukan Dan Pencatatan Sipil, Data E-KTP Ganda, *Studi Komparatif, Fiqih Siyasah*.

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh banyaknya masyarakat yang memiliki data Kartu Tanda Penduduk Elektronik ganda pada administrasi kependudukan, keadaan ini dapat menyebabkan masyarakat memiliki dua NIK dalam Administrasi Kependudukan.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah : 1) Bagaimana penyebab terjadinya kepemilikan data (E-KTP) ganda dalam administrasi kependudukan di Kabupaten Kediri ? 2) Bagaimana peran DISPENDUKCAPIL Kabupaten Kediri dalam mengatasi data E-KTP ganda pada administrasi kependudukan di Kabupaten Kediri? 3) Bagaimana tinjauan peran DISPENDUKCAPIL Kabupaten Kediri dalam mengatasi data Kartu Tanda Penduduk (E-KTP) ganda (studi komparatif UU No 24 Tahun 2013 dan *fiqih siyasah* ? Adapun yang menjadi tujuan dari penelitian ini adalah : 1) Untuk mengetahui dan menjelaskan penyebab terjadinya kepemilikan data (E-KTP) ganda dalam administrasi kependudukan di Kabupaten Kediri 2) Untuk mengetahui dan menjelaskan peran DISPENDUKCAPIL Kabupaten Kediri dalam mengatasi data E-KTP ganda pada administrasi kependudukan di Kabupaten Kediri 3) Untuk mengetahui dan menjelaskan tinjauan peran DISPENDUKCAPIL Kabupaten Kediri dalam mengatasi data Kartu Tanda Penduduk (E-KTP) ganda (studi komparatif UU No 24 Tahun 2013 dan *fiqih siyasah*.

Metode penelitian yang digunakan peneliti adalah metode kualitatif deskriptif. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini terdiri dari observasi, wawancara dan penelaahan dokumen, sedangkan Teknik Analisa data menggunakan reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa : 1) penyebab terjadinya kepemilikan data ganda pada masyarakat biasanya terjadi karena kurang sempurnanya perekaman yang dilakukan di tahun 2012 mengingat perekaman ini dilakukan di seluruh wilayah Indonesia jadi petugasnya dari vendor, faktor ketidaktahuan masyarakat bahwasanya perekaman hanya boleh dilakukan sekali seumur hidup dan masyarakat merasa belum menerima E-KTP jadi melakukan perekaman ulang kembali, masih adanya dinas yang kurang profesional dalam menjalankan tugasnya hal ini terbukti masih ada masyarakat yang memiliki data NIK ganda 2) DISPENDUKCAPIL selalu melakukan *check and recheck* di aplikasi SIAK Terpusat sebelum masyarakat melakukan perekaman hal ini dilakukan sebagai usaha supaya masyarakat tidak memiliki data ganda

3) Dalam menjalankan tugasnya DISPENDUKAPIL sudah berusaha memberikan pelayanan yang baik sesuai dengan asas asas pemerintahan yang baik, namun terkadang adanya potensi data ganda disebabkan karena kelalaian dari masyarakat.

ABSTRACT

CHOIRUN NI'MAH, 126103211027, The Role of the Population and Civil Registration Office of Kediri Regency in Overcoming Double Identity Card (E-KTP) Data (Comparative Study of Law No. 24 of 2013 and Fiqh Siyasah), Department of Law Constitutional Law, Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic University Tulungagung, Supervisor: Rafiqatul Haniah, M.H.

Keywords: Role, Population and Civil Registration Office, Double E-KTP Data, Comparative Study, Fiqh Siyasah.

This research is motivated by the number of people who have double Electronic Identity Card data in the population administration, this situation can cause people to have two NIKs in the Population Administration.

The problem formulations in this study are: 1) What are the causes of double data ownership (E-KTP) in population administration in Kediri District? 2) How is the role of DISPENDUKAPIL Kediri District in overcoming double E-KTP data in population administration in Kediri District? 3) How is the review of the role of DISPENDUKAPIL Kediri District in overcoming double Identity Card (E-KTP) data (comparative study of Law No. 24 of 2013 and fiqh siyasah)? The objectives of this research are: 1) To know and explain the causes of double data ownership (E-KTP) in population administration in Kediri District 2) To know and explain the role of DISPENDUKAPIL Kediri District in overcoming double E-KTP data in population administration in Kediri District 3) To know and explain the review of the role of DISPENDUKAPIL Kediri District in overcoming double Identity Card (E-KTP) data (comparative study of Law No. 24 of 2013 and fiqh siyasah).

The research method used by researchers is descriptive qualitative method. The data collection technique used in this study consists of observation, interviews and document review, while the data analysis technique uses data reduction, data presentation, and conclusion drawing.

The results of this study show that: 1) the causes of multiple data ownership in the community usually occur because of the lack of perfection of the recording that was carried out in 2012 considering that this recording was carried out throughout Indonesia so the officers were from the vendor, the factor of public ignorance that recording can only be done once in a lifetime and the community feels that they have not received an EKTP so they are re-recording, there are still agencies that are less professional in carrying out their duties, this is evident that there are still people who have multiple NIK data 2) DISPENDUKAPIL always checks and re-checks in the Centralized SIAK application before the community does the recording, this is done as an effort so that the community does not have double data 3) In carrying out its duties DISPENDUKAPIL has tried to provide good service in accordance with the principles of good governance, but sometimes the potential for double data is caused by negligence from the community.

ملخص

حيرن نعيمه، 126103211027، دور مكتب السكان والسجل المدني في الوصاية في التغلب على بيانات بطاقة الهوية المزدوجة (دراسة مقارنة للقانون رقم 24 لسنة 2013 والفقيه السياسات)، قسم القانون الدستوري، السيد علي رحمة الله تولونغاونغ جامعة الدولة الإسلامية، مشرف: رقيقة الهنية، م. ح.

الكلمات المفتاحية: الدور، مكتب السكان والسجل المدني، بيانات بطاقة الهوية المتعددة، دراسة مقارنة، فقه السياسة، دراسة مقارنة

الدافع وراء هذا البحث هو عدد الأشخاص الذين لديهم بيانات بطاقة هوية إلكترونية متعددة في إدارة السكان، وهذا الوضع يمكن أن يتسبب في أن يكون لدى الأشخاص رقمين في إدارة السكان.

صياغات المشكلة في هذه الدراسة هي: (1) ما هي أسباب ازدواجية ملكية بيانات بطاقة الهوية في الإدارة السكانية في منطقة كيديري؟ (2) كيف يكون دور مكتب السجل المدني للسكان في مقاطعة كيديري في التغلب على ازدواجية بيانات بطاقة الهوية الإلكترونية في الإدارة السكانية في مقاطعة كيديري؟ (3) كيف يتم استعراض دور مكتب السجل المدني للسكان في مقاطعة كيديري في التغلب على ازدواجية بيانات بطاقة الهوية (دراسة مقارنة للقانون رقم 24 لعام 2013م وقانون السجل المدني للسكان في مقاطعة كيديري)؟ أهداف هذا البحث هي: (1) معرفة وشرح أسباب ازدواجية ملكية بيانات بطاقة الهوية في الإدارة السكانية في مقاطعة كيديري (2) معرفة وشرح أسباب ازدواجية ملكية بيانات بطاقة الهوية في الإدارة السكانية في مقاطعة كيديري (3) معرفة وشرح دور مكتب السجل المدني للسكان في مقاطعة كيديري في التغلب على ازدواجية بيانات بطاقة الهوية في إدارة السكان في مقاطعة كيديري (4) معرفة وشرح استعراض دور مكتب السجل المدني للسكان في مقاطعة كيديري في التغلب على ازدواجية بيانات بطاقة الهوية في إدارة السكان في مقاطعة كيديري (دراسة مقارنة للقانون رقم 24 لعام 2013م وقانون السجل المدني للسكان في مقاطعة كيديري).

أسلوب البحث الذي استخدمه الباحثون هو الأسلوب الوصفي الكيفي. وتمثلت تقنيات جمع البيانات المستخدمة في هذه الدراسة في الملاحظة والمقابلات ومراجعة الوثائق، بينما استخدمت تقنية تحليل البيانات واختزال البيانات وعرضها واستخلاص النتائج.

أظهرت نتائج هذه الدراسة أن: (1) أن أسباب ازدواجية البيانات في المجتمع عادة ما تحدث بسبب عدم إتقان التسجيل الذي تم إجراؤه في عام 2012م باعتبار أن هذا التسجيل تم في جميع أنحاء إندونيسيا لذا كان الضباط من البائعين، وعامل جهل الجمهور بأن التسجيل لا يمكن أن يتم إلا مرة واحدة في العمر ويشعر المجتمع المحلي بأنهم لم يحصلوا على بطاقة هوية لذا فهم يعيدون التسجيل، ولا تزال هناك وكالات أقل مهنية في القيام بواجباتها، وهذا واضح أنه لا يزال هناك أشخاص لديهم بيانات رقم هوية سكانية مزدوجة (2). يقوم مكتب السكان والسجل المدني دائمًا بالتحقق وإعادة التدقيق في تطبيق نظام المعلومات المركزي قبل أن يقوم المجتمع حاول مكتب السكان (3). المحلي بالتسجيل، ويتم ذلك كجهد حتى لا يكون لدى المجتمع بيانات مزدوجة والتسجيل المدني في تنفيذ مهامه تقديم خدمات جيدة وفقًا لمبادئ الحكم الرشيد، ولكن في بعض الأحيان يكون هناك احتمال وجود بيانات مزدوجة بسبب إهمال المجتمع.